



■ Actualidad

El Ayuntamiento felicita al Servicio de Atención Integral para personas con artritis y familiares (SAIPAR) que atendió a casi 500 personas en 2018

El Ayuntamiento de Alcorcón a través de la Concejalía de Salud y Mercados que dirige el edil, **Antonio Ramírez**, ha hecho llegar su felicitación a la Coordinadora Nacional de Artritis, ConArtritis, por haber atendido durante el año 2018 casi 500 personas.

Con Artritis, que está adscrita al convenio de la Escuela Municipal de Salud, usando espacios del Centro Municipal Asociaciones de la Salud y participando activamente en Feria y Semana de la Salud Alcorcón, realiza un trabajo importante a la hora de informar y asesorar a pacientes y familiares que sufren este tipo de dolencias. La oferta informativa se organiza en torno a la atención directa, así como al asesoramiento jurídico y laboral, entre otros.

Las consultas atendidas por la Coordinadora Nacional de Artritis, ConArtritis, se cifraron en 476 en 2018, 170 más que en 2017. La mayoría trataban sobre la artritis reumatoide, artritis psoriásica, artritis idiopática juvenil y espondiloartritis, asesoramiento jurídico y laboral, y se les ha ayudado a gestionar la petición de la incapacidad laboral o la discapacidad, así como atención psicológica.

El perfil de las personas que contactan con SAIPAR son mujeres, con una media de 45 años de edad, que reclaman información sobre los efectos de la artritis, los tratamientos que existen y que quieren conocer las posibilida-

des que tienen para pedir la discapacidad. Los familiares de las personas con artritis también han acudido a SAIPAR demandado información y apoyo para poder ayudar mejor a los pacientes, especialmente los padres de niños con artritis idiopática juvenil.

➲ ¿Qué ofrece SAIPAR?

El Servicio de Atención Integral para Personas con Artritis y Familiares de ConArtritis, además de informar y orientar sobre la enfermedad, sus efectos, o tratamientos, entre otros temas,

proporciona: Asesoramiento jurídico gracias al acuerdo firmado con el despacho de abogados Campmany Abogados, asesoramiento para integración laboral por medio del Programa de Antenas de Empleo de la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE), asesoramiento y seguimiento de los procesos de petición de incapacidad laboral y discapacidad, atención psicológica personalizada, grupos de apoyo o atención específica para familiares.

